

GORBEIA SUZIEN OBTIENE EL CERTIFICADO MEDIOAMBIENTAL GREEN CXM TRAIL OTORGADO POR EUROPARC/ FEDME

- Gorbeia Suzien es la 4ª carrera por montaña del estado, y primera vasca, en obtener el certificado Green CXM Trail.
- Europarc es el organismo que agrupa los Parques Naturales de Europa y que tiene su sede en Alemania.
- Este sello medioambiental certifica el cumplimiento de la Guía de Buenas Prácticas para el Desarrollo de Carreras por Montaña en Espacios Naturales Protegidos.
- La gestión medioambiental basada en datos para el cálculo de la huella de carbono.

Nuestro compromiso con la sostenibilidad y el respeto al medio ambiente

En Gorbeia Suzien no sólo organizamos una carrera por montaña, sino que nos dedicamos a proteger y respetar la naturaleza. Cada año, nos enfrentamos a un riguroso proceso para minimizar el impacto ambiental de nuestra prueba en el Parque Natural de Gorbeia. Este año, desde la organización de la Gorbeia Suzien nos planteamos como objetivo obtener el prestigioso sello GREEN CXM TRAIL EUROPARC-FEDME, para lo que seguimos al pie de la letra la "Guía de Buenas Prácticas para el Desarrollo de Carreras por Montaña en Espacios Naturales Protegidos". Este certificado nos ha exigido que cumpliéramos con altos estándares de sostenibilidad a lo largo de tres fases: planificación, ejecución y evaluación del evento.

Europarc es el organismo que agrupa los parques naturales de Europa y que tiene su sede en Alemania

La Federación EUROPARC es la red del patrimonio natural y cultural de Europa. Se dedica a la conservación práctica de la naturaleza y al desarrollo sostenible de la biodiversidad de Europa, además de, mirar más allá de sus parques y destacar su importancia para el desarrollo ambiental, social y económico de sus regiones, países y la sociedad europea.

Este sello medioambiental certifica el cumplimiento de la guía de buenas prácticas en las carreras por montaña

Durante esta última edición hemos implementado medidas clave como el estudio del entorno y la cuantificación del impacto ambiental de nuestro evento, el uso de materiales reutilizables en la señalización y la formación medioambiental de nuestros voluntarios. Además, realizamos una meticulosa segregación y recogida de residuos y elaboramos un informe de impacto ambiental que incluye medidas para su mitigación y compensación. Estos esfuerzos son fundamentales para reducir nuestra huella de carbono, respetar la flora y fauna local y asegurar que cada edición de Gorbeia Suzien sea un modelo de respeto al entorno natural.

La gestión medioambiental basada en datos para el cálculo de la huella de carbono

Con el objetivo de obtener el certificado medioambiental GREEN CXM TRAIL EUROPARC-FEDME, en esta última edición de la Gorbeia Suzien hemos recogido varios tipos de datos para poder realizar así el cálculo de la huella de carbono. De esta forma, hemos obtenido la información de base desde la que podremos seguir trabajando con el objetivo de reducir esta huella al mínimo.

Se han obtenido datos de consumo como agua, combustible, electricidad y de residuos una vez segregados, léase plásticos, papel, vidrio, orgánicos etc, para basar la gestión medioambiental en datos. Siendo la primera prueba a nivel estatal en realizarlo de esta forma. Además, el compromiso de la Gorbeia Suzien es que cada año realicemos una acción conjunta con los voluntarios y voluntarias para la mejora de nuestro entorno natural.